



6月卒園式を開催

こどものくに幼稚園は6月18日、6月卒園式を行いました。卒園証書を「ありがとうございます」と緊張した面持ちで受け取った8人の卒園児。幼稚園で過ごして



ワシントンDCへ移動教室 NY育英学園の5、6年生

米国の歴史と 現地を巡る

ニューヨーク育英学園全日制部門(NJ州イングルウッドクリフス、岡本徹学園長)小学部5・6年生は、5月21日から24日までの3泊4日で、ワシントンDCとその近郊へ移動教室に出かけた。移動教室のテーマは「アメリカの歴史と現代を巡る旅」。

ワシントンDCの中心部に位置するスミソニアン協会では、さまざまな博物館を見学した。航空宇宙博物館ではライト兄弟が飛行機をつくる過程を実際の映像

とともに学習。アメリカ歴史文化博物館では第16代大統領エイブラハム・リンカーンの奴隷解放宣言など、歴代の大統領やアメリカの歴史を学習した。初代大統領ジョージ・ワシントンの生家マウント・バーノンでは、ワシントンの部屋のある大きな邸宅や、広大な敷地に広がる庭園などを見学。最終日に訪れたスバイ博物館では、スパイになりきってミッションを遂行する体験や、世界中のスパイを展示から学んだ。

この移動教室は、子ども達にとってさまざまな経緯や変遷を経て、現在にたどり着いたアメリカの歴史について深く考える有意義な時間となった。



プリンストン日本語学校 七夕祭り

プリンストン日本語学校幼稚園部(和田幸子幼稚園部部長)は、6月16日に七夕祭りを行った。園児たちは、色とりどりの模様の浴衣や甚兵衛姿で参加した。願い事を書いた短冊がついた笹をバックに、先生が演じる七夕劇を熱心に見て笑ったり、元気いっぱい七夕の歌を歌ったり、七夕に関するクイズを楽しんだりした。最後は晴天の下、手作りのうちわを持って、アンパンマン音頭を校舎の庭で踊った。子供達が一瞬懸命に楽しく踊っている姿を見て、保護者も嬉しそうだった。園児、先生、家族ともに楽しい一時を過ごした。

東和エッセイコンテスト 作品を募集中

フィラデルフィア日本人会主催、第23回東和エッセイコンテストの募集が8月31日まで行われている。今回のテーマは「中学生部門が『地球環境を守るためにできること』、高校生部門が『平和な社会とは』。対

象は日本国外で日本語を学んでいる中高生。言語は日本語で、1500(215・840・4645、2800)文字。結果発表は12月中旬。受賞者に直接連絡がある。最優秀賞には賞状と賞金が送られる。応募方法などの詳細はウェブページで。

イジ(Twitter: @Y361X)を参照する。問い合わせは電話215・840・4645、またはEメール: info@japhil.org(フィラデルフィア日本人会事務局)まで。

地元の街を探検 NJ日本人学校の児童

ニュージャージー日本人学校(櫻井幹也校長)初等部2年生の児童が6月13日、生活科の学習でリッジウッドに町探検にでかけた。児童たちは町の中を歩きながら、日本と違うアメリカの交通標識を見つけた。車で切符の販売機を見たりした。"Heart"はお店の人に「お菓子を並べたい時、どんな工夫をしているのか?」「新鮮なものを売る工夫を教えてください」などインタビューをして、丁寧に教えてもらった。買い物体験では、持ってきたお金で買えるものを、あれこれ悩みなから購入した。残りのお金を自分のお金で買っている子が多かった。

その後、郵便局へ行きました。"May I please buy one global forever stamp?"と英語の時間に米人教員と練習した表現を使い、切手を購入した。事前に日本の家族に送る手紙を書いておりました。それに切手を貼る、つるくかなど楽しみにしながらポストに投函しました。この町探検では、人々と接することや、町にはみんなが使うものがあること、安全に生活できるように工夫している人々がいることなどについて考えることができた。

Starchild デイケア
スターチャイルド・デイケア
@starchildny6st で一般向けインスタグラムを公開中

保育士・アシスタント募集中 時給&ビザ相談可
問い合わせ: daycare@starchildny.com
スターチャイルド デイケア イーストビルディング
435 East 6th St. #1GF, Tel: 347-410-3565
www.starchildny.com

Starchild 寺子屋
めばえクラス: 2~4歳児向け午前中の日本語保育
日本語クラス: 4歳以上の個別・グループ日本語クラス
日本語で遊び考える力の養成
問い合わせ: terakoya@starchildny.com

楽しい 週刊NY生活 デジタル版
www.nyseikatsu.com

「新鮮なものを売る工夫を教えてください」などインタビューをして、丁寧に教えてもらった。買い物体験では、持ってきたお金で買えるものを、あれこれ悩みなから購入した。残りのお金を自分のお金で買っている子が多かった。

その後、郵便局へ行きました。"May I please buy one global forever stamp?"と英語の時間に米人教員と練習した表現を使い、切手を購入した。事前に日本の家族に送る手紙を書いておりました。それに切手を貼る、つるくかなど楽しみにしながらポストに投函しました。この町探検では、人々と接することや、町にはみんなが使うものがあること、安全に生活できるように工夫している人々がいることなどについて考えることができた。

ニューヨーク日本人学校(コネチカット州グリニッチ、岡田雅彦校長)の7年生は、6月25日にART科移動教室でメトロポリタン美術館を訪れた。広い館内には多くの美術品があり、生徒たちはさまざまな芸術に触れることができた。

古代ギリシャ美術やエジプト美術の鑑賞は古代文明の偉大さや神秘さに圧倒されている様子が見られ、特にパリ・オリピックが近いこともあり、オリピックの祭典を描いた芸術品の鑑賞は感慨深いものがあった。日本美術の展示室では、五感に訴える日本美術の緻密さを改めて体感することができた。そして、絵画のなかでもヨーロッパ美術の展示室では、ゴッホやモネ

など名だたる芸術家の作品を間近に見て、さらには自分が気に入った作品をスケッチすることで作品を親しみを覚えた。世界3大美術館の一つを見学するという貴重な体験から芸術への関心を高めることができた。

メトで美術学ぶ

NY日本人学校の7年生移動教室で

ニューヨーク日本人学校(コネチカット州グリニッチ、岡田雅彦校長)の7年生は、6月25日にART科移動教室でメトロポリタン美術館を訪れた。広い館内には多くの美術品があり、生徒たちはさまざまな芸術に触れることができた。

古代ギリシャ美術やエジプト美術の鑑賞は古代文明の偉大さや神秘さに圧倒されている様子が見られ、特にパリ・オリピックが近いこともあり、オリピックの祭典を描いた芸術品の鑑賞は感慨深いものがあった。日本美術の展示室では、五感に訴える日本美術の緻密さを改めて体感することができた。そして、絵画のなかでもヨーロッパ美術の展示室では、ゴッホやモネ

など名だたる芸術家の作品を間近に見て、さらには自分が気に入った作品をスケッチすることで作品を親しみを覚えた。世界3大美術館の一つを見学するという貴重な体験から芸術への関心を高めることができた。

ニューヨーク育英学園 創立1979年 Independent Non Profit Organization

2024年度フレンズアカデミー 幼児・小学生 サマースクール開催
7月29日(月)~8月30日(金) 全5週間
1週間単位でお申し込み可能

幼児サマースクール 対象: 3歳以上~2019年4月2日生まれ(未就園・年少・年中)

小学生サマースクール 対象: 2015年4月2日~2019年4月1日生まれ(年長・小1・小2・小3)

Friends Academy of Japanese Children's Society
310 W. 103rd St. New York, NY 10025
Phone: 212-935-8535
e-mail: friends.nyikuei@gmail.com
Web: japaneseschool.org